

Wawako Marfendi Didaulat Jadi IKPM Gontor Cabang Sumbar (2022-2027)

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 27, 2023 - 06:59



Pelantikan pengurus IKPM Sumbar

Bukittinggi--Wakil Walikota Bukittinggi, H. Marfendi didaulat seluruh alumni Pondok Modern Darussalam Gontor yang berdomisili di wilayah Provinsi Sumatera Barat menjadi Ketua Umum Ikatan Keluarga Pondok Modern (IKPM) Gontor Cabang Sumatera Barat untuk periode Tahun 2022 – 2027.

Pelantikan pengurus IKPM Gontor Sumbar dilaksanakan di Aula Rumah Dinas Walikota Bukittinggi, Minggu (26/02).

Dalam sambutannya Buya Marfendi, sebagai Wakil Walikota Bukittinggi dalam menyampaikan rasa terima kasih kepada panitia pelantikan yang memilih Kota Bukittinggi sebagai tempat acara Pelantikan Pengurus IKPM Gontor Cabang Sumatera Barat untuk periode Tahun 2022 – 2027.

Atas nama pemerintahan kota Bukittinggi berharap semua Alumni Gontor mampu meraih seluruh cita-cita organisasi dan selalu bersinergi dengan Pemko Bukittinggi dalam membangun Bukittinggi di segala bidang kehidupan masyarakatnya.

"Pilihan Kota Bukittinggi sebagai tempat pelantikan pengurus IKPM Gontor Sumbar, sangatlah tepat sekali, karena berdasarkan sejarah Bukittinggi adalah kota yang sangat Istimewa, semoga alumni Gontor membuat sejarah baru untuk Indonesia dari Kota Bukittinggi" ucap Marfendi.

Keistimewaan Kota Bukittinggi dari catatan sejarah bahwa Bukittinggi pernah menjadi Ibukota Negara Republik Indonesia. Bahkan penjajah Belanda pun menganggap Bukittinggi istimewa dalam menjaga pertahanan dengan membangun Benteng Fort De Kock.

Begitu juga dimasa penjajahan Jepang, mereka memilih membuat lubang pertahanan yang paling besar di Bukittinggi, yang sekarang dikenal dengan Lubang Jepang.

Selanjutnya atas nama Ketua IKPM yang baru dilantik, Buya Marfendi dalam kesempatan itu mengingatkan kembali kepada seluruh alumni saat pertama kalinya mereka memasuki lembaga pendidikan Gontor tersebut yang tertulis besar di gerbang Pondok "KE GONTOR APA YANG KAU CARI", dan IKPM Gontor adalah wadah untuk alumni untuk mempraktekannya di tengah-tengah masyarakat.

"Memelihara, menjaga dan mewujudkan apa yang dicita-citakan pendiri Gontor (Tri Murti) di tengah-tengah masyarakat, adalah kerja berat IKPM Gontor Sumbar ke depan, mempersiapkan kepemimpinan yang merasakan degup jantung, pahit dan getir kehidupan masyarakat, adalah cita-cita Tri Murti Pendiri Gontor, itulah pemimpin yang dibutuhkan masyarakat" pungkask Marfendi.

Pelantikan dihadiri juga oleh Pimpinan Pondok Modern Gontor Ponorogo, KH. Akrim Mariyat beserta ibu dan rombongan dari IKPM Pusat disambut bahagia oleh pengurus dan seluruh alumni yang hadir saat itu.

KH. Akrim Mariyat mengingatkan kepada seluruh alumni, yang tergabung dalam organisasi IKPM Gontor Sumbar hendaknya diberdayakan sebagai pemersatu dan menjadi perekat ummat.

"IKPM Gontor bertujuan merekat dan memersatukan ummat, apalagi Tahun 2024 merupakan Tahun Pesta Demokrasi bangsa ini, kontestasi politik bisa membuat masyarakat terpecah. IKPM Gontor harus mampu hadir sebagai pemersatu dan perekat diantara ummat", harap KH. Akrim Mariyat.

Pemimpin Pondok Modern Gontor mendoakan pengurus IKPM Gontor Sumbar yang baru dilantik agar selalu menanamkan kunci keberkahan hidup, agar mengedepankan Akhlakul Karimah, apapun status sosial dan dimanapun Alumni Gontor berada.

Acara pelantikan IKPM Gontor Sumbar juga menjadi ajang silaturahmi para alumni. Kegembiraan dan kebahagiaan terlihat diwajah alumni yang hadir. Suka

dan duka kisah mondok terceritakan kembali dengan suasana hati rindu disela sela cerita masa depan yang akan diraih.

Terlihat beberapa alumni yang berhasil mendirikan atau menjadi pemimpin pondok pesantren yang tersebar di wilayah Sumbar, saling mendoakan yang terbaik demi memajukan pendidikan, ekonomi dan bidang lainnya, bersama sama dan mendapat ridho dan berkah dari Yang Maha Kuasa.

(LindaFang)